

KUKO ist ein künstlerisches Projekt der Kinderklinik München Schwabing und des Instituts für Kunstpädagogik der Ludwig-Maximilians-Universität München. Studentinnen und Studenten entwickeln künstlerische Projekte, die am Kinderklinikum mit den Kindern und Jugendlichen umgesetzt werden. Diese Werke werden, gemeinsam mit studentischen Arbeiten, der Öffentlichkeit präsentiert.

KUKO
KUNST KOMMT



Mit dem Wunsch der Kinderklinik München Schwabing nach einer Ausstellung in den eigenen Räumlichkeiten, entsteht im Herbst 2007 die Zusammenarbeit mit dem Institut für Kunstpädagogik der Ludwig-Maximilians-Universität München.

Schnell entwickelt sich die Projektidee, dass Studentinnen und Studenten mit den Kindern und Jugendlichen vor Ort künstlerisch arbeiten und diese Ergebnisse zusammen mit eigenen studentischen Werken, der Öffentlichkeit präsentieren.

Im Seminar an der Universität werden in Kleingruppen künstlerische Projekte entwickelt, in der Gruppe erprobt und die didaktische Vorgehensweise diskutiert. Sind Thematik, Material und Technik ausgereift, werden die Projekte am Klinikum mit den kleinen und großen Patienten umgesetzt.

Kunst kommt auf die Kinderonkologie (24d), auf die neurologische-endokrinologische Allgemeinstation (24a/b), auf die Mutter-Kind-Station 25k und zur Geschwisterbetreuung im Aufnahme-/Ambulanzbereich.

Für die kranken Kinder und Jugendlichen bedeutet dies eine sinnliche Erfahrung und künstlerische Ausdrucksmöglichkeit, eine Freude-bringende Ablenkung und Abwechslung im Klinikalltag. Hier stehen sie mit ihrem künstlerischen Werk und nicht mit ihrer Krankheit im Mittelpunkt.

Nicht nur für das Klinikum ist KUKO eine große Bereicherung, sondern auch für die Studierenden, die neben der Theorie an der Universität viel Praxiserfahrung sammeln können.

Seit Beginn der Kooperation konnten vier Ausstellungen realisiert werden.

Unter dem Titel BEGEGNUNG wurde im Frühjahr 2009 der Glasgang der Kinderklinik bespielt. SINNESRÄUME boten sich 2010 für den Betrachter. 2011 war die Ausstellung ÜBER MICH zu sehen. EINBLICK-MEINBLICK gestaltete 2012 die Räumlichkeiten.

Wie bereits im vergangenen Jahr richtet 2013 der Verein ‚Freunde des Klinikums München-Schwabing e.V.‘ die mittlerweile fünfte Ausstellung aus.

Diese trägt den Titel IDEENREICH und wird am Donnerstag, 14. November 2013 um 18 Uhr eröffnet! Hierzu möchten wir herzlich einladen und freuen uns über Ihr zahlreiches Kommen!

Begleitet wird die Vernissage von einem Kunstbasar. Gezeigt werden die Kunstwerke der vergangenen Jahre und können mit einer Spende zum Erhalt des Projektes erworben werden.

Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin,
Eingang Parzivalstraße 16, 80804 München, Glasgang.

Die Exponate sind bis zum 14. Februar 2014 zu sehen!
Vielen Dank an alle Mitwirkenden!

Kontakt und Informationen zum Projekt KUKO - KUNST KOMMT: Elisabeth Bräunlein, M.A.; lisa.braeunlein@gmx.de



Zühr-Stiftung HH

boesner
KÜNSTLERMATERIAL • ENRAHMUNG • BÜCHER

